

Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 140

14 de septiembre de 2012

POC/000372-01/8 . Pág. 20826

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000372-01 Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Fomento y Medio Ambiente formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a enclave logístico Cylog "Almenar de Soria".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 6 de septiembre de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Fomento y Medio Ambiente, POC/000372, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a enclave logístico Cylog "Almenar de Soria". Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión. De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 6 de septiembre de 2012.

La Secretaria de las Cortes de Castilla y León, Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León, Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito y Esther Pérez Pérez, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Fomento y Medio Ambiente:

ANTECEDENTES

La resolución de 8 de octubre de 2008, de la Secretaría General de la Consejería de Fomento, hacía pública la adjudicación del contrato relativo a la construcción y explotación del enclave logístico CyLOG «Almenar de Soria».

Con un presupuesto base de licitación de inversión privada de 15 millones de euros y una aportación de la administración de 7 millones de euros pasaría a ser una de las infraestructuras más importantes en materia de logística de la provincia de Soria.

Tres años después la realidad es que a día de hoy del proyecto anunciado nada se ha realizado en la localidad.



Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 140

14 de septiembre de 2012

POC/000372-01/8 . Pág. 20827

Además en el pasado discurso de investidura el Presidente de la Junta, Sr. Herrera, vino a arrojar alguna sombra los proyectos logísticos en la Comunidad con la siguiente afirmación "Mejoraremos, por otro lado, la legislación de Castilla y León en materia de transporte, y continuaremos desarrollando la red logística Cylog, si bien sustituyendo las subvenciones públicas a sus enclaves por préstamos retornables bajo estrictos criterios de rentabilidad."

PREGUNTA

- 1.°-¿Cuáles son las razones de la paralización de dicho proyecto?
- 2.°- ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León sustituir la subvención pública a dicho enclave por préstamos retornables?

Valladolid, 4 de julio de 2012.

Los Procuradores

Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito y

Esther Pérez Pérez

http://sirdoc.ccyl.es CVE: BOCCL-08-008927